
2022 年度いきいき同窓会第 7 回理事会議事録 

 

日時：令和 5 年 4 月 1 日 

13:00～14:08 

場所：中央公民館講堂 

１． 開会（井上総務部長） 

２． 慶弔関係：米寿、秋濃市郎様（市大 5 期パソコン学科 1）他 

３． 会長挨拶：今年度最後の理事会。よい事も嫌な事もあったがこれからも同窓会活動

を積極的にやって行きたい。2022 対策は 2023 年度が仕上げの時期、組織も変え、

評議員も一般会員になった。総会に向けて意見・提案を頂けると良い。 

４． 資料配布：レジメ参照 

５． 各部報告連絡事項･･レジメ参照 

・総務部：4/13 総会、4/6 総会準備 

・会計：理事交通費支給、会費納入も受付中 

・会報部：今年度は会報すべて発行、来年度は会報と HP 合わせて広報部の名称となる 

・文化教養部：2,3 月で囲碁大会、作品展、文化講演会を実施、来年度は福祉厚生部と

文化教養部が合体して文化部となる。8 月囲碁大会予定 

・福祉厚生部：3/8 講演会「目から鱗の腰痛講座」船橋整形・木元先生、参加者 20 名。

6/27 講演会、セコメディック病院の先生依頼中 

・健康スポーツ部・・パークゴルフ、デスクゴルフ他案内、ボッチャの勉強会 4/20、

15:00～18:00 中央公民館講堂（募集人数 24 名） 

・同好会推進部・・部長欠席 

６． 議題（議長・井上副会長） 

① 2022 年事業報告（2 月理事会で提出した物を訂正） *配布資料参照 

HP は多くの人に見てもらえるよう理事の方は協力して欲しい。HP のアクセス数、

3 月末で訪問者 3645 名、ページ閲覧数 42 万件となっているに訂正。 

Q：作品展の来場者数 987 名となっているが受付をした限りでは約 660 名のはずだが

何故 987 名になったか説明して欲しい。 

A：ご指摘の通りだがカウント洩れとスタッフの人数が入っていなかった。 

質疑応答後採決→承認 

② 2023 年事業計画（案）（2 月理事会で提出した物を訂正）・配布資料参照 

   質疑応答なし採決→承認 

③ 2022 年決算報告：会費納入者目標一般会員 610 名に対し 549 名、協力会員 320 名

に対し 325 名。支出の部の作品展 3 万 5 千円オーバーは会場での備品代等、健スポ



4 万 8 千円オーバーはダーツが無くなりボッチャの道具 2 組 6 万 5 千円で購入した

分。次期繰越金 30 万５千円。 

④ 2023 年予算（案）会員一本化で 750 名。次期繰越 5 万 5 千円の予算。 

Q：2 月の理事会で 40 周年記念やる事になっていたが？ 

A：別途積立金が 82 万ある（やるとすればそれを取り崩して可能）。船橋市の方は市

民大学 40 周年記念は考えていない。下期に再考したい。 

Q：新規 19 期生は 86 名だがこれから増えないのか？ 

A：3 月末段階の数字で、同好会入会の希望者もおり増える可能性はある。 

③④の議案について採決→承認 

⑤ 会則及び細則改訂案 （細則の改訂は理事会で可） 

  2 細則改訂(3)広報部ア本活動情報を本会活動情報に訂正。採決→承認 

⑥ 新顧問の推薦案：丸笠三千男（市大 11 期健康学科Ⅰ終了）採決→承認 

⑦ 2023 年度理事：（資料では 64 名だがあと 1 名追加で 65 名になる、2022 年評議員

と理事合わせ 70 名だったのが 5 名減った）理事会で承認されれば総会では報告事

項となる。採決→承認 

その他 

・会員に総会出席の声掛けをお願いする。 

・クラス会も再開され始めクラス会活動や桜の情報等 HP に載せたいのでぜひ記事を

送って欲しい。 

理事会予定：5/13、13:00～中央公民館講堂、6/10,13:00～海神公民館講堂。 

７． 閉会 

以上 

議事録担当・総務部・森 


